
第 1718回（3月 2日）例会報告 
 
＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊ロータリーソング   奉仕の理想 
＊ロータリーの綱領 
＊４つのテスト 
＊米山功労者表彰    清水 孝男会員 
＊会長報告       新井 啓介会長 
＊幹事報告       島崎 義春幹事 
＊結婚祝        新井 啓介会員 
            神田 日出夫会員 
            飯島 千裕会員 
            五十幡 和彦会員 
＊出席状況報告     上原 謙一委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡 和彦委員長 
＊委員会報告 
ＩＭ実行委員会    矢澤委員長 
さくら文化・環境委員会 松本委員長 
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会長報告 
会長 新井啓介 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3月は、識字率向上月間です。 
先週 25 日から 3日間、中国・上海に行ってきま

した。目的は、5 月より 10 月まで半年間開催され
ます上海万博の事前状況視察でした。これまで最大

の 1970 年大阪万博の 6400 万人を大きく上回る、
7000万人～8000万人の入場者が見込まれる史上最
大の万博です。5 つのゾーンに分かれた広大な敷地



（328ha、2005愛・地球博（125カ国 2200万人）
の約 2倍）で、参加国約 200カ国以上、万博史上最
大規模のイベント数が予想されています。 
国際博覧会は、1851 年にロンドンで第一回が開

催され、その後 60 を越える博覧会が世界各地で開
催されてきました。 

28 日は、秩父で、地区主催のシンポジュウム｢秩
父祭の文化遺産を考える｣が開催され、出席要請が

ありましたので、島崎幹事と矢澤副会長と参加して

参りました。現在、秩父夜祭は、ユネスコの世界無

形文化遺産に登録申請中です。 
一方、同日開催されました米山奨学部門セミナー

は、前澤米山委員長に出席して頂きました。 
昨日 1日は、鈴木県議会議員が、さきたま古墳群

について一般質問をするということで、世界遺産登

録推進員に声がかかり、県議会の傍聴に行ってまい

りました。上田知事のさきたま古墳群への前向きな

取り組みの感触を感じましたことを報告いたしま

す。 
本日は、国際奉仕担当の例会です。現在吹上ＲＣ

にホスト頂いています青少年交換学生のイザベラ

さんとローテックスの紫藤真美さんの卓話です。上

手になったイザベラの日本語を聞くのが楽しみで

す。どうぞよろしくお願い致します。 
 

幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をいたします。 
2010～11 年度 国際ロータリーのテ－マは『地域
を育み大陸をつなぐ』 
ガバナーノミニーに、川越ロータリークラブの立原 
雅夫さん、に決定 

※理事会が開催。承認された議案の報告。 
第１号議案 ４月のプログラムの件     【承認】 
第２号議案 ４月１７日(土)～１８日(日) 2009‐10 

年度国際ロータリー第 2570地区 地区 
大会企画(案)         【承認】 
４月１８日(日)会場は、本庄市民文化会

館、産文脇駐車場８：００会員の乗用車、

相乗りにて集合･出発  

第３号議案 2010－11年度 国際ロータリー第 2570 
地区  地区委員推薦の件   【承認】 

第４号議案 古代蓮の里 さくら植樹 記念プレート取
替え 企画(案)  今月中に設置する予定   

第５号議案 さくら苗木 会員配布 承認の件【承認】 
第６号議案 『行田とものつくり大学を結ぶコンサー

トＶｏ１･６』後援承認の件  【承認】 
      ４月２日(金) 午後１時３０分より、も 

のつくり大学体育館 
※３月の例会プログラムを、確認。 
３月 ９日(火) 橋本会長エレクトのＰＥＴの報告 
３月１６日(火) 創立記念例会、夜間例会 卓話者は、 

戸ヶ崎パスト会長 『行田さくらロ 
ータリークラブとさくら』について 
の卓話。 

３月２３日(火) 行田市長 工藤 正司 様をお迎えし 
ての例会 

３月３０日(火) 『私の生業 第五回』卓話者は、新 
井会長。 

４月４日(日)～６日(火) 慶州･釜山の 春季親睦観桜 
旅行 ２８名の参加。 

※報告事項です。 
３月 ２日(火) 第５回 会長･幹事会が、ホスト熊谷 

西ロータリークラブ 
３月 ６日(土)  2009‐10 年度 ライラデー 国立

女性教育会館 
３月 ９日(火) 第２回 入会３年未満会員研修会  

早稲田リサーチパーク 
        この日は例会日ですが、入会３年未

満会員はこちらの研修会を優先して

下さい。 
４月１７日･１８日が地区大会、２５日が次年度ホスト

予定の地区協議会 
地区大会、地区協とも大勢の参加をお願い致します。 
                                                                   



出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 30名   5名 87.5% 

   
ニコニコ報告 

              五十幡 和彦委員長 

新井会長 イザべラさん、吹上での生活は慣れました

か？今日は日本語でお願いします。 
島崎幹事 イサちゃん、久しぶり、元気ですか。紫藤

様、本日は宜しくお願いします。 
新井会長 本日は結婚記念日です。早いもので３５周

年になりました。ローテックスの紫藤真美

さん、本日はありがとうございます。宜し

くお願い致します。 
神田会員 結婚祝い、どうもありがとうございます。 
飯島会員 結婚祝い、ありがとうございます。 
五十幡会員 結婚祝い、どうもありがとうございます。

女房と毎月マメに結婚祝いを準備して頂い

ている上原委員長に感謝します！！ 
小澤誠邦会員 川柳読売ジータステレビ入選作 

（お題は白黒） 
     「黒白を 夫婦げんかに つけられぬ」 
清水会員 イザべラさん、紫藤さんの来訪を歓迎しま

す。 
コヒガン苗木を頂きました。 

     「コヒガンの 苗木求めて 風光る」 
斉藤会員 イザベラさん、紫藤さん、ご来訪ありがと

うございます。 
松岡会員 「来訪の 乙女を歓迎 春の例会」 
細井会員 イザベラさん、紫藤さん、本日はご来訪ど

うもありがとうございます。 
３月２４日、アイトピアで発刊記念パーテ

ィを行います。宜しくお願い致します。 
松本会員 さくらの苗木１０本の販売（協力依頼）を

宜しくお願い致します。 
小澤健一会員 イザベラサさんの卓話、宜しくお願い 

致します。 
矢澤会員 紫藤さん、イザベラさん、本日はお世話に 

なります。 
田中利幸会員 本日理事会で、行田とものづくり大学

を結ぶコンサート後援を承認して頂きまし

た。ありがとうございます。よいコンサー

トになります。 
田島会員 新井一夫さん、飯島さん、漆原さん、田邉

さん、時田さん、永沼さん、長谷川さん、

前澤さん。宮原さん、山口さん、願は一つ

‥‥。オッ‥！ナベちゃん出してくれたの、

ありがとうございます。 
時田会員 お陰様で、さきたまのお店が１周年を向か

えました。この１年、無我夢中で２店のお

店を行ったり来たりしています。これから

も地域のホットステーションとして頑張り

ます。 
戸ヶ崎会員 イザベラさん、紫藤さん、ご来訪どうも

ありがとうございます。本日は宜しくお願

い致します。 
同文   横川会員、川辺会員、田中清自会員、三島

会員、渡辺会員、前澤会員、倉持会員、阿

部会員、半田会員、鈴木会員、上原会員、

堀会員 
委員会報告 

 
ＩＭ実行委員会        矢澤大和委員長 

 
さくら文化・環境委員会       松本委員長 



卓  話 

 
講師紹介    国際奉仕委員会 半田太委員長 

 
イザベラ・メグミ・カワイ・ペンナッチさん 

 ブラジルと日本の習慣の違いや、驚いた事、それか

ら、日本に来て学んだことを話してくれました。 
また、日本で、浅草や日光、富士山に行ったことなど 
たくさん話してくれました。 
修学旅行の長崎、スキー旅行、それから日本の祭りに

行ったときの事も話してくれました。 

 
ローテックス会長補佐 紫藤真美さん 

 
日頃より皆さまには青少年交換プログラムに多大な

ご協力を頂きましてありがとうございます。また、こ

の度は貴重な例会のお時間にROTEXをお招き頂きま
して誠にありがとうございます。 
青少年交換プログラム ROTEX、紫藤真美と申しま
す。2006 年～2007 年度にタイ・バンコク 3350 地区
へ坂戸さつきロータリークラブスポンサーのもと、派

遣して頂きました。 
今年度ROTEX会長補佐を務めさせていただいており
ます。 
 青少年交換プログラムを通じ、私は皆さまからたく

さんの経験と、チャンスを頂きました。その中でも最

も心に残っていることを２つお話したいと思います 
 まず 1 つ目は、「日本」について外から学べた事で
す。最近「漫画」は日本の伝統的な文化として世界中

へ発信されていますがタイも例外ではなく、多種に渡

るジャンルの漫画が訳されていました。それこそ「ワ

ンピース」や「名探偵コナン」というような代表作か

ら少女漫画まで。化粧品の分野においても「資生堂」

「カネボウ」など高級ブランドとしてタイ人の中では

広まっていました。そこでの私へのメリットは、貿易

や漫画が日本の経済にどう影響しているかなどに当時

高校生だった私が興味を持つことができたことです。

日本にいたらきっと気づくことができない点でした。 
2 つ目は、家族の大切さや尊さを実感できたことで
す。「離れて気づく大切さ」などテレビドラマでありが

ちなシリアスな台詞ですが、実際に経験をするととて

も私の派遣生活を奮い立たせるものでした。「家族がい

たからタイに留学ができている」そう思うたび何か辛

いことがあっても「私にしかできない経験だ」と心の

支えとなりまた、素晴らしい経験をする度に家族への

感謝の気持ちが大きくなりました。 
最後に、帰国してから参加してきました ROTEX活
動においても学ぶことは本当に多く、成長の日々です。

この様な素晴らしい機会を与えて下さった全ての方に

お礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

今後ともこの素晴らしい青少年交換プログラムをどう

ぞよろしくお願い致します。 
 

 


